





Emilio Gil (Esteve Veterinaria, S.A.) y César Carnicer (Boehringer Ingelheim España, S.A.), nuevos presidente y vicepresidente respectivamente de la patronal española de sanidad y nutrición animal

Madrid, 20 de septiembre de 2012. La Junta Rectora de la Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal (Veterindustria), eligió ayer en una reunión celebrada en Madrid, a Emilio Gil y César Carnicer como nuevos presidente y vicepresidente respectivamente, de la patronal de sanidad animal.

Emilio Gil, nuevo presidente, es licenciado en Veterinaria por la Universidad de Zaragoza y Máster en Dirección de Empresas por el IESE.

Con treinta años de experiencia en el sector, desde hace veintiséis es director general de Veterinaria del Grupo Esteve, de cuyo Comité de Dirección es miembro. Hasta su nombramiento como máximo responsable de Veterindustria ocupó la vicepresidencia de la entidad.

Por su parte, César Carnicer, vicepresidente, es Doctor en Veterinaria por la Universidad Complutense de Madrid y licenciado en la misma especialidad por la Universidad de Zaragoza.

Desde hace tres años es director del Área de Veterinaria de Boehringer Ingelheim y miembro del Comité Ejecutivo de la compañía en nuestro país.

Con una trayectoria profesional de más de dieciséis años en la industria farmacéutica, fue también investigador en el Instituto Nacional de Investigación y Tecnología Agraria y Alimentaria (INIA) durante tres años, además de estar cuatro vinculado a empresas de alimentación animal.

A lo largo de su carrera ocupó cargos de responsabilidad en empresas como Mailinckrodt Veterinary donde fue responsable de ventas o Schering-Plough, en la que dirigió las unidades de porcino y avicultura. (FIN)

Veterindustria